

Antrag Nr. 22-O-23-0008
CDU

Betreff:

Beleuchtung Bergfried Burg Sonnenberg (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für eine Instandsetzung der Beleuchtung des Bergfrieds der Burg Sonnenberg zu sorgen und diese ganzjährig zu betreiben.

Begründung:

Bereits im zweiten Jahr funktioniert die Beleuchtung im Sommerhalbjahr nicht. Der Bergfried ist das Wahrzeichen Sonnenbergs. Er hat es nach seiner Restaurierung verdient, wieder ins Licht gerückt zu werden und als Aushängeschild des lebenswerten Ortes zu dienen. Die Beleuchtung wird von vielen Bürgerinnen und Bürgern sehr vermisst.

Wiesbaden, 09.05.2022